

[Home](#) / [Region](#) / [Regensburg](#)

REGENSBURG

Der Akkordeonclub ehrte engagierte Mitglieder

Beim Ehrenabend des Akkordeonclubs Regensburg (ACR) zeichneten die Vorstände Heike Glas und Dr. Klaus-Jürgen Schmidt im Beisein von Ehrenmitglied Bürgermeisterin a.

09. April 2019 09:55 Uhr



Die geehrten Spieler mit den Dirigenten Alexander Kastanov und Susanne Schmid sowie der Vorsitzenden des Akkordeonclubs, Heike Glas, und Bürgermeisterin a. D. Hildegard Anke Foto: Surner

REGENSBURG. D. Hildegard Anke

ANZEIGE

langjährig aktive Mitspieler der drei Orchester aus. Die Ehrungen wurden unter anderem von einer Spielgruppe aus ehemaligen und jetzigen Aktiven des Akkordeonclubs musikalisch umrahmt.

Nachdem Christine Beck-Jacobowski, Susanne Eiting und Sonja Morgott für 100 Probenbesuche sowie Monika Gress, Thomas Meisinger, Birgit Ruzicka und Daniel Skorianz (200), Ralf Hubert und Dennis Keil (300), Matthias Rothauscher (400) sowie Ulrike Eckert und Carolin Glas (500) geehrt wurden, waren die Akkordeonisten an der Reihe, deren Anzahl an Probenbesuchen schon mindestens 20 Jahre Zugehörigkeit zum Orchester erfordern.

Mareike Körner, Sylvia Lorenz sowie Dr. Klaus-Jürgen Schmidt haben 800 Probenbesuche aufzuweisen, Carmen Wenzel stattliche 900. Besonderen Applaus erhielten die Aktiven Sabine Wieder, Martina Rothauscher, Martina Singrün, Heike Bernt, Heike Glas sowie Conny Kleinschmidt, die allesamt zwischen 1000 und 1400 Probenbesuche aufweisen können. Birgit Skorianz und Christine Hölzl wurden für 1600 sowie Franz Glas für die unglaubliche Anzahl von 1900 Probenbesuchen geehrt.